
第１４５１回例会 ５月１０日（金）５大奉仕委員長「次年度に向けて」  ホテルモリノ 

第１４５２回例会 ５月１７日（金）誕生日当日賞例会  レストラン「ミラフォレスタ」 

第１４５３回例会 ５月２４日（金）招聘卓話      琴平会館 

 

 

【開会点鐘】                   青戸 慶太 会長  

【S. A. A】                   志村 幸男 委員 

【 例 会 場 】                            琴 平 会 館 

【 ソ ン グ 】          ロータリーソング『四つのテスト』 

【会長報告】                   青戸慶太 会長 

１．ガバナー事務所より、 

〇米山奨学生宛の『Create Hope Day（クリエイトホープデ

イ）』開催のご案内が届いております。 

６月２３日（日） 9:20～15:30 曹洞宗 大本山總持寺 

登録料 3,000円 ※米山奨学生タクテン様にご案内済み 

〇次年度ガバナー公式訪問関連資料が届いております。 

※ガバナー公式訪問日 8月 23 日（金）   

〇地区インターアクト委員会より、国内研修報告書（冊子）

が届いております。 

〇樋口ガバナーと長戸ガバナーエレクトより、大阪・関西万

博ＰＲチラシと入場チケット申込書が届いております。 

２．川崎・しんゆり芸術祭実行委員会より、『第 4回実行委員

会摘録』が届いております。 

【幹事報告】                   中山隆弘 幹事 

★例会変更 ◇川崎西北ＲＣ  ・５/２（木） 休会 

・５/２６（日）～５/２７（月） 一泊移動例会『親睦旅行』        

福島県母畑温泉  ・5/30（木）休会  ◇川崎大師ＲＣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【お願い】 『台湾東部地震被災地支援』の募金箱を設置し

ております。本日が最終となりますので、ご協力をお願いい

たします。 ※先週（4/19）募金金額：17,000 円 

【出席委員会】          鈴木豊成 副委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1450回 26 18 8  69.2％ 

1449回 26 18 8 4 84.6％ 

1448回 26 20 6 5 96.1％ 

【委員会寄付】  

委員会 第 1450 回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 15 件 ￥15,000 

【ニコニコ委員会メッセージ】         梅澤馨 委員長 

◇大野勉会員【今週の月曜日、川崎とどろき RC にメークし

ました。13人でした】 

◇木村良三会員【佐々木会員、少年野球部への飲み物ご

恵送有難うございます】 

◇志村幸男会員【境内ツツジが綺麗です】 

◇青戸慶太会長 ◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員 

◇圓城寺広明会員 ◇親松明会員 ◇梶俊夫会員 

◇佐々木範行会員 ◇鈴木昭弘会員 ◇鈴木憲治会員 

◇鈴木眞一会員 ◇鈴木豊成会員 ◇長瀬敏之会員 

   以上、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

      

［例会日］第 1・2・3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

※第 5金曜日 休会  連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

第 14５0 回 例会記録 2024 年４月 26 日（金） S.A.A.委員長 長瀬 敏之 

     

志村幸男 SAA 委員    青戸慶太 会長     中山隆弘 幹事

鈴木豊成 出席副委員長     梅澤馨 ニコニコ委員長



【米山奨学生カウンセラーのオリエンテーション報告】 

宇津木茂夫 カウンセラー 

４月20日(土)、横浜の「ホテル 

プラム」で行われた2024年度米

山奨学生カウンセラーのための

オリエンテーションに参加しまし

た。2024年度、当クラブがお世話

する米山奨学生と初めて対面し

ました。今回は５月１０日から例 

会に参加します。奨学生の出身は中国、前回の王さんと同

じ日本映画大学に通学されています。名前は長いので、後

日お知らせしますが、省略すると、“タクテンさん”です。 

以下は、カウンセラーハンドブックから抜粋したものです。 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【四つのテスト】                    

【 閉 会 点 鐘 】                 

【会報委員会】                

碓井美枝子 委

員長 

宇津木茂夫 会員  

青戸慶太 会長 

碓井美枝子 委員長 

写真：宇津木茂夫 副委員長 

 

 

 

 

 

※鈴木憲治会員コメント； 資料にある「そん

なつもりはない」は通じません。そのことにつ

いて話がありました。退会につながる場合も

あります。十分にご配慮ください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 


